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-----En la Ciudad de Hermosillo , Sonora , a las dieciocho horas 
del día ocho de enero de mil novecientos cincuenta y nueve , se 
reunieron en el Sal6n del Consejo Universitario , pr evio citato 
rio de la Rectoría , los integrantes de este Organismo para ce
lebrar la sesi6n ordinaria correspondiente al presente mes de
enero . Después de pasar lista de asistencia el Sr. Presidente
inform6 que había quórun legal y declaró abierta la sesión, la 
cual se desarrollá de acuerdo con la Orden del Día dada a cono 
cer en el Citatorio . Sigui6 la lectura del acta de la sesi6n = 
anterior , la cual , después de haber sido puesta a la considera 
ción de la Asamblea , fué a probada con la aclaración de que :i a 
proposici6n del Sr . Lió . Alfonso Castellanos Idiáquez ~ se re- 
fiere a las comisiones especiales y no a las permanentes cuyo-

.nombramiento está determinado por la Ley de Enseñanza Universi 
taria en vigor . Se continuó con la lectura de la co.rresponden
cia despachada que fué acordada en la forma siguiente : lo.~ NG 
ta enviada al Sr . Federico Sepúlveda Fernández transcribiéndo= 
le el dictamen de la Comisión de Grados y Revalidación de Est~ 
dios a probado por el Consejo . Acuerdo: Enterados . 2o .- Nota eg 
viada a la Srita. Juana Robles Ríos trascribiéndole el dictamm 
de la Comisión de Grados y Revalidaci6n de Estudios aprobado -
por el Consejo . Acuerdo: Enterados . 3o .- Nota enviada a la - -
Srita . Laura Juárez Uribe transcribiéndole el dictamen de la -
Con:isi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios aprobado por el
Consejo . Acuerdo : Enterados . 4o .- Memorándum entregado al Sr. 
Gobernador del Estado por la Comisión designada para gestionar 
que el personal docente y administrativo de l a Uni versidad de
Sonora sea i n corporado al régimen de Pensiones del Gobierno --

'del Estado . Acuerdo : Enterados . Se continuó con la lectura de -
la correspondenci a recibida que fué acordada en la f orma si--
guiente: l o .- Nota de la Secretarí a Genera~ solicitando la re
validaci6n de los Certifi cados de Estudios de Ense~anza Secun
daria y de Ense~anza Preparatoria del Sr . Francisco Guillermo
Ga) cÍa Pettet . Acuerdo : Que se turne a la Comisión de Grados y 
Revalidación de Estudios par a su estudio y dictamen. 2o .- Nota/' 
enviada por el Sr . Mario Urrutia C., solicitando la revalida-
ci6n de las materias que curs6 en el Segundo Curso de Bachille 
rato en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de = 
Monterrey. Acuerdo: Que se t urne a l a Comisión de Grados y Re
validaci6n de Estudios , para su estudio y dictamen. 3o.- Nota
del Sr . Lic . Alfonso Castellanos Idiáquez , Director de la Fa-
cultad de Derecho y Ci encias Sociales , enviando para su revali 
daci6n el Certif icado de Enseñanza Prepar atoria presenta do por 

· el Sr . Agustfn.Pérez Carrillo al inscribirse en dicha Faculta~ 
Acuerdo : Que se turne a la Comisión de Grados y Revalidaci6n -
de Estudios para su estudio y dictamen . 4o .- Acta levantada -
por la Comisi6n designada por este Consejo para vigilar las -
elecciones de representante de los maestros de la Escuela Se--

~cundaria , declarando que result6 electo por unanimidad el Sr .-
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Prof. Aureliano Corral Delgado. Acuerdo: Aprobado . 5o.- Acta -
levantada por la Comisi6n designada por este Consejo para vigi 
lar la elecci6n de representante de los alumnos de la Esouela
Secundavia declarando que resultó elect o por mayoría de votos-

. el alumno Rubén Castillo Figueroa. Acuerdo: Aprobado . 60 . - No
ta enviada por la Comisi6n designada por est e Consejo Universi 
tario para vigilar la elecci6n de represente de los naestros -
de la Escuela Preparatoria , declarando que fué electo por mayo 

• ripa de votos el Sr. Ing. Jesús Raso Reguero. Acuerdo.: Aproba
do. 7o.- Nota enviada por la Comisi6n designada por este Cons~ 
jo para .vigilar la elecci6n de representante de los alumnos de 
l a Escuela Preparatoria declarando que fué electo, por mayorí a 

•de votos el alumno Jorge Figueroa González. Acuerdo : Aprobado . 
80.- Nota enviada por el Di rector de la Escuela de Enfermería
y la Representante de las Al unmas ante el Consejo Universita- 
r i o informando que en las elecciones de representante de los -
profesores de dicha Escuela result6 e+ecto por mayoría de vo- -

•tos el Sr. Dr. Moisés Canal e . Acuerdo : Aprobado . 9o.- Nota en
viada por e l Dir ector de la Escuela de Enfermería y la Repre-
sentante de las Alumnas ante el Consejo informando que en la -
elecci6n de representante de las alumnas result6 electa, por -

·mayor í a de votps , la alumna Emma Esthela Corella Fontes . Acuer, 
do : Aprobado . lOo. - Nota enviada por el Di r ector de la Escuela 
de Agricultura y Ganadería informando que resultaron electos,
como representantes ante el Consejo Universitario, los Sres. -

, Ing . José Dulá Navarrete , como representante de los maestros y 
- Marco Antonio Salazar L6pez , como representante de los alumnos. 
Acuerdo: Aprobado. llo.- Nota de los Sres . Ing . Jos~ Gonzál ez
Quijano y Jesús Lizárraga García informando los resultados de
esa elecci6n: Acuerdo Enterados . 120.- Nota del Sr. Agus t í n - 
Caballero Wario , C.P .T., Director de la Facultad de Comercio y 
Admini straci6n inf.ormando que resultaron electos, como repre- 
sentantes ante el Consejo Universitario , los señores Jesús - -

, Hernández Sauceda, C.P .T . y Rafaél Félix Salazar, C.P .T., como 
propi etario y suplente , respectivamente, por parte de los - -

,maestros y Arsenio C6rdova Hazard como representante de los 
alumnos. Acuerdo: Aprobado . 1 30.- Dos notas enviadas por el -
Sr. Lic . Alfonso Castellanos Idiáquez acompañando las actas -
correspondientes donde se hace constar que el Sr. Lic . José -
Ma. . Oceguera Ochoa result6 electo, por mayoría de votos, como
representante de los maestros ante el Consejo Uni versitario y 
el alumno Joel Castillo Terrazas , también electo por mayor!a,
como representante de los alumnos . Puestos a la consideraci6n
de la Asamblea fueron aprobados por unanimidad . 140 . - Acta - -
f i rmada por la Comi si6n encargada de vigilar las elecci ones de 
representantes de profesores y alumnos de la Facultad de Cien
ci as Químicas, donde hace constar que fueron electos , por una
nimidad de votos , el Sr. Q.F . Albert o Torres Enriquez como re
presentante de l os maestros y el al umno Salomón Beilis Bibries 
ca, como representante de los alumnos . Puesta a la considera-= 
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ci6n de la Asamblea fué aprobada por unanimidad . 150.- Nota en 
viada por el Director de la Facultad de Ingeniería y por los = 
i ntegrantes de la Comisi6n encargada de vigilar la elecci6n de 
representantes de los maestros y alumnos ante el Consejo Uhi-
versitario , informando que resultaron electos los Sres . Ing . -
Mario Yeomans , como representante de los maestros y Rubén Ley
va Valenzuela como representante de los alumnos . Acuerdo: - -
Aprobado . 160.- Nota de la-Sociedad de Ex- alumnos de la Univer 
sidad informando que resultó electo, como su representante an= 
te el Consejo Universitario , el Sr. Lic . Miguel R:! os Aguilera . 
Puesto a la consideraci6n de la Asamblea fué aprobado por una 
nimidad .170.- Nota de los Sres. Carlos S. Lafontaine y José =-

~woolfolk , comisionados para vigi lar la elección de representan 
te de los empleados ante el Consejo Univers itario , informando= 
que result6 electo el Sr. José v. Lizárraga. Puesto a la consi 
deraci6n de la Asamblea fué aprobado por unaniITádad . 180.- No= 
t a del Patronato de la Universidad informando que fué electo -
el Sr. Gustavo Maz6n como Representante de dicho Organismo Uni 
versitario ante el Consejo : AcuerdoJ Aprobado . Habiendo sido = 
aprobada la elecci6n de nuevos consejeros se acordó citar en -
fecha pr6xima a una sesi6n extraordinaria par a darles posesi6n 
de sus puestos . En seguida se pas6 a informe de Comisiones . El 
Sr . Castellanos inform6 que , debido a que la Comisi6n no ha -
terminado el estudio del Proyecto de Reglamento para el Uso de 
Edificios , Dependencias , etc . de esta Universidad , no fué posm 
ble presentarlo en esta reunión . Se continu6 con Asuntos Gene= 

• rales . El Sr . Lic . Castellanos propuso y fué aprobado por una
nimidad que cuando haya algún asunto especial , que pueda des- 
pertar interés entre los Consejeros , se anote en la Orden del
Dí a . No habi endo otro asunto que tratar y s i endo las diecinue
ve horas y quince minutos , se di6 por terminada la reuni6n le
vantándose para constancia la presente acta que firman de con
formidad . 
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